

予算特別委員会で総括質疑を行う
川村のりあき議員



子育て

待機児解消 急げ!

認可保育園に入れない?!「不承諾通知」は457人

この問題を解決するため、新宿第一保育園は「分園」方式を実施。当初予算に計上された認可保育園だけでは、待機児童ゼロの目標には遠く、あらゆる条件を汲み尽くした待機児童解消緊急策が必要です。

共産党区議団は、移転予定の新宿第二保育園の園舎を活用するよう提案。区は私立子ども園の分園として活用し、待機時解消につなげました。

**新宿第一保育園は
子ども園「分園」に**

認可保育園などに申し込みをしたのにどこにも入れない人、457名に「不承諾通知」が送されました(2/18現在)。新年度、私立認可保育園を6園増やす予算が計上されていますが、日本共产党は、「年度途中でも緊急の対策を」と求めました。

「分園」方式を!

一方、3月31日の臨時議会では、区立早稲田南町第2アパート移転後の跡地にプレハブを建てて、区立早稲田南町保育園の分園として来年4月オープン(定員105名)をめざす予算が通りました。

区立保育園の増設を!

民間の保育園では、保育士不足が深刻な事態になっています。共産党区議団は「港区も品川区も、区立保育園増設の計画。区立保育園の増設で、待機児解消を確実にすすめるべき。」と提案しました。区長は、「区立、私立の区別なくあらゆる手立てをつくして、待機児解消にとりくむ」と答弁しました。

**新宿第一保育園は
子ども園「分園」に**



介護保険

介護保険料 値上げ

基準保険料(月) 5400円→5900円

公明党は、「ワンコインだけの値上げ」ということで、ありがたい。感謝申し上げる。」と議会で発言。自民・公明・民主無所属・区民主権などの賛成で値上げが決められました。

**介護報酬の引き下げで
介護難民が…**

共産党区議団は、区内の介護施設を訪問・調査しました。「今でも介護職不足なのに、介護報酬が引き下がらたら大変。」という声。

**早稲田南町保育園の
「分園」も**

**特養ホームの
増設を!**

待機者は1,035人(2月末現在)

共産党区議団は、下落合駅前のショートステイを一部閉鎖した施設もあります。北区では、特養ホーム設置予定事業者が撤退という事態も起きています。

「もみの樹園」を最後に計画がない特養ホームの増設を求めてきました。区長も、「土地に関する情報収集に努め、(特養の)整備の促進へつなげていく」と言っています。

共産党区議団は、引き続き都地・国有地の活用で特養ホームの早急な具体化と、介護保険事業者への支援を求めていきます。

国保料

国保料 値上げ

1人平均 約4千円の負担増

世帯で年2万円超す値上げも

今回の値上げは、1人平均・年3,999円(介護分のぞく)。世帯で年2万円を超す世帯もあります。

区民の命と健康を守るために、減らされた国庫負担(約30箇年で4%→22%)を増やすなど、国・都・区が国保料の引き下げ策をすすめるべきです。共産党区議団は、国保料の引き下げ、減免制度の拡充に全力をあげます。

これ以上の負担はムリ!

給与年収200万円 夫婦(40歳未満)と子ども1人 3人世帯	18.2万円 2.2万円増
年金年収200万円 夫婦(65歳以上) 2人世帯	8.4万円 1.1万円増

●国民健康保険料の引き上げ条例の賛否

共産	自民	公明	民無ク	主権	社民	花マル
×	○	○	○	○	×	○

※民無ク=民主無所属クラブ、主権=区民主権の会